

Thomas Rother:

Schienenverbindung Kiel – Lübeck ist verbesserungsfähig

Die Eisenbahnstrecke Lübeck – Kiel ist eine überaus wichtige Schienenverbindung in Schleswig-Holstein. Bedauerlicherweise wird jedoch der Schienenverkehr auf dieser Strecke immer wieder von Ereignissen gestört, die dazu führen, dass Züge ausfallen oder verspätet eintreffen. Zu diesem Sachverhalt hat der SPD-Abgeordnete Thomas Rother eine Kleine Anfrage an die Landesregierung gerichtet (Drs. 15/2308). Aus der Antwort wird deutlich, dass es in diesem Jahr zwar mehr Unfälle als in den Jahren zuvor gab, die Zahl aber nicht überdurchschnittlich von der anderer Bahnstrecken abweicht. Verspätungen ergeben sich in erster Linie durch das Warten auf Anschlusszüge.

Viele Kundenbeschwerden sind in erster Linie auf unzureichende Information der Fahrgäste zurückzuführen. Es besteht also erheblicher Bedarf, die Kommunikation zu verbessern, und zwar auch die interne zwischen Betriebsleitung und Zugpersonal.

Thomas Rother weist darauf hin, dass nach dem durchgängig zweigleisigen Ausbau der Strecke Fahrtzeiten unter 60 Minuten und eine höhere Zuverlässigkeit zu erreichen seien. Der Abschluss der Baumaßnahmen werde für Ende 2004 angestrebt.